

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tupabiring Bripka Syamsul Qamar Himbau Warga Waspada Dengan Curah Hujan Yang Tiba- Tiba Datang Dan Angin Kencang

HermanDjide - PANGKEP.JOURNALIST.ID

Jan 20, 2024 - 10:05



*Bhabinkamtibmas Bripka Syamsul Qamar Himbau Warga Waspada Dengan Curah Hujan Yang Tiba-Tiba Datang Dan Angin Kencang*

LIUKANG TUPABBIRNG - Untuk mengetahui situasi dan kondisi di wilayah binaan tetap aman dan tertib, Bhabinkamtibmas sambangi warga binaan yang hendak menyeberang ke Pulau Salemo Desa Mattiro Bombang Kec. Liukang Tupabbiring Utara Kab. Pangkep dan Kepulauan.

Dalam kesempatan itu, Bhabinkamtibmas melakukan komunikasi sosial dan sampaikan pesan-pesan kamtibmas agar warga ikut berpartisipasi menjaga keamanan terutama lingkungan tempat tinggalnya guna terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat.

Lebih lanjut, Babinkamtibmas menyatakan bahwa keamanan bukan semata-mata tugas TNI dan Polri tapi merupakan tugas kita semua, tanpa peran dan partisipasi dari masyarakat niscaya keamanan dan ketertiban wilayah sulit akan terwujud, Untuk itu mari kita sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat untuk mewujudkan masyarakat yang aman dan damai."ucap Bhabinkamtibmas".

Tak lupa juga Bhabinkamtibmas menghimbau kepada warga untuk tetap kewaspadaan terhadap lingkungan masing-masing mengingat curah hujan belakang ini agak tinggi karena sekarang sudah memasuki musim penghujan, waspada banjir dan angin kencang untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan jika akan pergi melaut.

Kapolsek Liukang Tupabbiring IPTU HARISUDDIN mengatakan agar anggota Bhabinkamtibmas selalu dekat dengan masyarakat dengan harapan bisa memberikan pelayanan, Pengayoman kepada masyarakat, selain itu bisa untuk menggali informasi yang ada di wilayah binaan agar bisa melakukan langkah-langkah pencegahan.

Kapolsek juga menambah, Agar selalu masyarakat bisa berpartisipasi atau ikut berperan aktif menjaga keamanan dan ketertiban supaya warga masyarakat dalam beraktivitas sehari hari merasa aman dan nyaman,"Ucap Kapolsek".(Usman/Herman djide)